

Gladbachs neues Prinzen- paar



Foto: Denise Brenneis/MKV

Bianca und Stefan Zimmermanns aus Odenkirchen werden am 19. November zum neuen Prinzenpaar Mönchengladbachs proklamiert.

Die neuen Tollitäten der kommenden Session kommen aus Odenkirchen: Stefan und Bianca Zimmermanns werden am 19. November zum neuen Prinzenpaar proklamiert. Wer sie sind, wie es dazu kam, und warum Schwarz-Gold Odenkirchen jetzt doppelt jubelt.

VON ANDREAS GRUHN

MÖNCHENGLADBACH || Der Anruf kam an einem Abend im April als Stefan und Bianca Zimmermanns schon zu Bett gegangen waren. Sie nahmen ab, und es meldete sich der Vorstand des Mönchengladbacher Karnevalsverbandes (MKV) mit der Frage: „Wolle Sie Prinzenpaar werden?“ Die beiden Odenkirchener Jecken hatten sich ja schließlich beworben beim MKV. Die Bedenkzeit nach dem Anruf war kurz, sagt Bianca Zimmermanns: „Wir haben noch einmal ganz kurz überlegt und dann zugesagt, weil Familie und Freund hinter uns stehen und alle gesagt haben: Wir rocken das“, sagt die 42-Jährige, die am Abend der Proklamation am 19. November 2021 zur Prinzessin Niersia Bianca wird

Gladbach hat ein neues Prinzenpaar! Am Dienstag lüftete der MK das bis dahin streng gehütete Geheimnis, wer dem Prinzen-Paar (dem Paar zweier Prinzen) Axel I. und Niersius Thorsten folgt. MK Chef Gert Kartheuser, dem als Vorsitzender des Vorstands die letzte Entscheidung über die Auswahl oblag, findet: „Die Karnevalisten können sich auf das Prinzenpaar freuen, das passt einfach hervorragend auch auf der Bühne.“ Das Motto der Session: „Gladbach schwebt auf Wolke 7“.

Damit geht ein lang gehegter Wunsch Stefan Zimmermanns in Erfüllung. Prinz werden wollte er nämlich schon immer. Beide sind „Okerker“ durch und durch, er ist seit 2013 Vorsitzender der Karvalsgesellschaft Schwarz-Gold Odenkirchen, und sie ist Schatzmeisterin und in der vereinseigenen Tanzgruppe „Oldie Goldies“ aktiv. Auch beide Söhne (14 und 9 Jahre alt) waren schon als Gardisten in der Gesellschaft. Schwarz-Gold feiert in der Session 2021/2022 ihr jeckes Jubiläum: 99 Jahre. Es ist nach MKV-Angaben das erste Mal, dass ein gesamtstädtisches Prinzenpaar aus dieser Odenkirchener Gesellschaft kommt

Und vor allem sind Stefan und Bianca Zimmermanns überzeugt Odenkirchener. Der künftige Prinz (der am Samstag 49 Jahre alt wird) ist im Stadtteil geboren, die Niersia in Wartestellung wurde in Krefeld geboren, zog aber schon als Kind mit den Eltern nach Mönchengladbach. Sie leben und arbeiten in Odenkirchen: Stefan Zimmermanns leitet als staatlich geprüfter Umweltschutzberater gemeinsam mit seinem Bruder Christian Zimmermanns und dem Vater Ernst Zimmermanns das Familienunternehmen, den Entsorgungsbetrieb Ernst Zimmermanns. Der wurde vom Großvater des künftigen Prinzen 1946 gegründet. Auch Bianca Zimmermanns arbeitet im Familienbetrieb mit

Überhaupt ist ihnen die Familie sehr wichtig, etwa wenn sie mit der Familie zusammen mit dem Boot über die Maas in den Niederlanden schippern. Da wechselt sich Stefan Zimmermanns am Steuer des Bootes mit seinem Vater und seinem Bruder ab. Kapitän sind sie alle. Die Mütze tauscht er dann im November gegen das Prinzenornat. Das Ornat der Niersia wird erstmals von einer Mönchengladbacher Schneiderin gefertigt, einer Freundin von Bianca Zimmermanns. „Die Leute, die mich kennen, können ahnen, wie es aussehen wird“, sagt sie. Mehr verraten sie noch nicht. Es soll aber wohl auch gesungen werden.

„Wir sind total nervös und voller Vorfreude“, sagt Bianca Zimmermanns. „Am meisten freuen wir uns darauf, die vielen jecken Gesichter wieder zusammen. Wir haben in der Pandemie gemerkt, was es einem fehlt.“

INFO

Erholung gibt's auf dem Campingplatz in Xanten

Prinz Stefan Zimmermans wurde 1972 in Odenkirchen geboren.

Prinzessin Niersia Bianca Zimmermanns wurde 1978 in Krefeld geboren und zog als Kind mit ihren Eltern nach Mönchengladbach.

Familie Sie sind seit 2005 ein Paar und seit 2007 verheiratet. Die beiden gemeinsamen Söhne sind 14 und 9 Jahre alt. Und zur Familie gehört noch Mischlingshündin Lucy, die vor zwei Jahren aus der Tier-Oase zur Familie kam.

Erholung Wann immer es geht, fährt die Familie zur Erholung auf den Campingplatz in Xanten. „Eine wunderschöne Stadt mit viel Geschichte“, sagt die angehende Prinzessin. „Wenn die Zeit da ist, sind wir dort zur Erholung.“ Derzeit stecken sie aber schon in den Vorbereitungen zur Session.